

Projet Trois étudiants de la faculté du sport ont participé à la préparation de la 1^{ère} manche de la coupe de Lorraine de VTT cross-country

Organiser une épreuve : un challenge

Dans le cadre d'un projet tuteuré, trois étudiants de la faculté du sport ont participé à l'organisation de la 1^{ère} manche de la coupe de Lorraine de VTT cross-country.

Basile Leforestier, Fathia Senigar et Margaux Lamant, étudiants en 3^e année de licence Staps filière Management du Sport, ont eu plusieurs missions à remplir dans le cadre de ce projet : recherche de partenariats, de lots, de récompenses et autres bouquets pour les vainqueurs ; communication autour de l'événement et présence le jour J à l'arrivée avec les autres bénévoles dont 15 étudiants de 2^e année Staps.

Décrocher des sponsors

Les 3 étudiants ont aussi découvert la discipline lors de la reconnaissance du parcours, « très technique avec beaucoup de montées et de descentes », selon Margaux.

Cette dernière déclarait aussi avoir pu « acquérir de l'expérience, travailler les relations humaines, décrocher de nouveaux sponsors et rencontrer des élus locaux. »

Les étudiants ont pu également appréhender, sous la houlette de Sylvain Mottet enseignant à la faculté, l'organisation d'un événement de plein air et percevoir la dimension socioculturelle de l'approche territoriale.

« Les territoires sont en effet aujourd'hui sur le devant de la scène, pressés de fournir des solutions de développement socio-économiques », déclare Gil Denis, enseignant responsable de la filière Management du Sport et du Master « Conduite de Projets et Développement des territoires » à la faculté du sport qui insiste sur le fait qu'il faut disposer de professionnels pour organiser ce type d'événementiel.



■ Basile, Margaux et Fathia se sont confrontés à l'organisation d'une épreuve sportive.